Application
Russia Youth Leadership and Entrepreneurship Virtual Exchange

Заявка на участие в
Программе виртуального обмена молодых лидеров и предпринимателей

Please fill out this Application in English.
Applications filled out in Russian will not be considered.


Name
Фамилия, имя, отчество

Date of Birth (MM/DD/YYYY)
Дата рождения (месяц/день/год)

Country of birth
Страна рождения

Country of Citizenship
Гражданство

Gender identity
Пол

Email
Электронная почта

Cell phone
Сотовый телефон

Permanent address
Адрес постоянного проживания (регистрации)

Street
Улица

Address line 2
Номер дома, квартиры

City
Город

State/Province/Region
Область/край/район

Postal/Zip code
Почтовый индекс

Current place of residence (where are you living right now), if different from your permanent residence
Место фактического проживания, если оно отличается от постоянного места жительства

College, university
Название вуза

Year of studies
На каком курсе вы сейчас учитесь

Major
Факультет, специальность (по диплому)

Minor(s)
Вторая специальность, майнор(ы), если есть

Cumulative GPA
Средний балл

Expected date of graduation (MM/YYYY)
Предполагаемая дата окончания вуза (месяц/год)


1. Please describe any entrepreneurship or leadership courses/experiences you have had previously along with your personal, academic, extracurricular, or volunteering/community service experiences. Please include dates of involvement.
Enter 25 to 300 words

Опишите свой опыт в качестве лидера или опыт в сфере предпринимательства, включая соответствующие учебные дисциплины или курсы, которые вы проходили в вузе, внеучебные проекты, опыт волонтерской деятельности и т.д. Пожалуйста, укажите даты проектов, работы и т.п.
От 25 до 300 слов


2. Please describe any international education, work, exchange, or internship experiences you have had previously. If this experience included travel to the USA, please describe. Please include dates of involvement.
Enter 5 to 250 words

Укажите, обучались ли вы за рубежом, участвовали ли в программах международных обменов, стажировок, трудоустройства за рубежом, в том числе в США. Пожалуйста, укажите даты.
От 5 до 250 слов

3. Please describe 2 ways that a business could promote disability awareness and/or inclusion in the workplace.
Enter 20 to 150 words

Приведите как минимум два примера того, как бизнес может содействовать продвижению трудоустройства людей с инвалидностью и/или обеспечивать их полноценную занятость на рабочем месте.
От 20 до 150 слов


4. Identify an individual that you consider to be a business leader. Please describe some of the characteristics that, in your mind, make them a strong business leader. How might those leadership qualities be applied to ensure broader access and inclusion for customers and employees with a range of abilities?
Enter 50 to 300 words

Приведите пример человека, которого вы считаете лидером в бизнесе. По вашему мнению, какие характеристики делают этого человека сильным бизнес-лидером? Каким образом эти качества могли бы помочь работникам с ограниченными возможностями в полной мере реализовать свой потенциал и стать полноправными членами коллектива?
От 50 до 300 слов

5.  Is there anything else you would like to let us know about yourself that is relevant to your application?
Maximum 150 words

Есть ли что-то еще, что вы хотели бы рассказать о себе и что имеет отношение к данному проекту?
Максимум 150 слов
















